



La visita de S. A. I. el Jalifa acredita la excepcional amistad hispanomarroquí

Nuestra misión protectora y nuestra histórica vocación africanista se llevan a cabo con la inteligente ayuda y la recta voluntad del representante del Sultán

MADRID.—Motivo de profunda satisfacción para los pueblos español y marroquí es la presencia de S. A. I. el Jalifa en el palacio de El Pardo, como huésped de honor de S. E. el Jefe del Estado español.

España, respondiendo fielmente no sólo a los compromisos que regulan su acción protectora, sino, sobre todo, a su histórica vocación africanista, ha sabido volcar y poner a prueba toda su capacidad de entrega y sacrificio a favor del Protectorado. Giertamente que en la inteligencia y en la voluntad, siempre recta, de Su Alteza Imperial el Jalifa encontró una de las más positivas ayudas para el cumplimiento de su tarea, que no es sino la de conseguir la capacitación cultural y la revalorización material y económica de aquella zona del Norte de África, en beneficio exclusivo de la población indígena y de la estabilidad de sus más auténticas y ca-

racterísticas instituciones sociales y políticas.

Fruto de esta acción y de este entendimiento de lo que es la misión protectora es el sincero y profundo cariño que S. A. I. el Jalifa siente por nuestro país y la cordialidad con que el pueblo español recibe ésta su visita.

La estancia, pues, de S. A. I. en el palacio de El Pardo responde exclusivamente a una manifestación excepcional de la amistad y excelentes relaciones existentes entre ambas altas jerarquías, tan realmente benéficas para España y Marruecos, en particular, y para las relaciones entre el mundo árabe y las potencias occidentales, en general, especialmente en estos momentos en que se reconoce universalmente la necesidad de una estrecha cooperación entre las naciones y pueblos interesados en el mantenimiento de una paz sólida y justa en el Mediterráneo.

Reunión de la Junta Ejecutiva del Congreso Eucarístico Internacional, de Barcelona

MADRID, 18.—En el Palacio de Cruzadas, de esta capital se ha reunido la Junta Ejecutiva del Congreso Eucarístico Internacional, que se va a celebrar en Barcelona, en cuya reunión se acordó solicitar la cooperación de las diversas diócesis, para el mayor éxito de la organización de tan magno Congreso.

Las peregrinaciones para el mismo podrán constituirse libremente, desde cualquier punto de España.—(Cifre).

El texto de los Convenios con Ginebra, en las Cortes

MADRID, 18.—El presidente de las Cortes Españolas, don Fabian Bilbao, al recibir esta mañana en su despacho oficial a los periodistas, les manifestó que, para estudiar el texto de los convenios con Ginebra, ya conocidos que acaban de recibirse en las Cortes, ha sido designada la comisión correspondiente integrada por procuradores entendidos en la materia.—(Cifre).

Acheson dice que España y Estados Unidos trabajan constantemente en distintos frentes

WASHINGTON.—El secretario de Estado, Dean Acheson, ha dicho en su conferencia de Prensa que los Estados Unidos están colaborando con España «en cierto número de frentes».

Un periodista de la United Press recordó al secretario de Estado que se tiene entendido que Norteamérica está preparándose para negociar acuerdos económicos y militares con España, que la VI Flota ha visitado cierto número de puertos españoles, y que el Banco de Exportación e Importación ha anunciado un préstamo a

España para la compra de algo más.

«¿No viene todo ello—preguntó el periodista—a sumarse a la reciente mejora de relaciones con ese país?»

Acheson respondió que los acontecimientos que citaba su interlocutor eran exactos, y añadió que también hay el de la reciente visita a España de una Misión militar. En ese momento agregó que los Estados Unidos están trabajando constantemente (Continúa en 4.ª plana.)

“Churchill enjuicia el problema de Oriente Medio desde un punto de vista del siglo XIX”

WASHINGTON, 18.—El embajador de Egipto en los Estados Unidos, ha acusado al primer ministro de Inglaterra, Winston Churchill, de abordar el problema del Oriente Medio, desde un punto de vista situado en el siglo XIX, punto de vista que ya no puede prevalecer en el siglo XX, en que vivimos, según dicho embajador, quien agregó que, la actitud adoptada por Inglaterra en esta cuestión, así como el apoyo de Norteamérica a la misma, no puede hacer más que echar más leña al fuego.—EFE.

Ha sido declarado el estado de alarma en todo el país egipcio

Importantes donativos de Faruk a las familias de las víctimas de Suez, con motivo del nacimiento de su primogénito

EL CAIRO, 18.—A partir del amanecer del día de hoy, ha sido declarado el «estado de alarma» en todo el territorio del país egipcio, decisión que ha sido adoptada por el Gobierno de El Cairo, en vista de la marcha de los acontecimientos.—EFE.

50.000 libras egipcias como donativo por el nacimiento del hijo de Faruk

EL CAIRO, 18.—El Rey Faruk

de Egipto, ha dispuesto que con motivo del nacimiento de su primogénito sean destinadas treinta mil libras egipcias como donativo a las familias víctimas de los sucesos ocurridos en la zona del Canal de Suez y otras veinte mil libras más para distribuir entre las diversas obras de beneficencia.—EFE.

Egipto amenaza con apelar ante el Consejo de Seguridad de la ONU

EL CAIRO, 18.—A última hora el Gobierno de Egipto, ha amenazado con apelar ante el Consejo de Seguridad de las Naciones Unidas si se lleva a cabo la presencia de más fuerzas extranjeras a territorio egipcio, atendiendo el llamamiento hecho por Inglaterra a los Estados Unidos y otros países, de los que solicita el envío de tropas a la zona del Canal de Suez.—EFE.

155.500.000 habitantes, tienen actualmente los Estados Unidos

Representa un aumento de cuatro millones y medio sobre el año 1950

WASHINGTON, 18.—Los Estados Unidos, cuentan actualmente con un total de ciento cincuenta y cinco millones y medio de habitantes, según los datos facilitados recientemente por la Oficina Oficial de Estadística norteamericana.

Esta población supone un aumento de cuatro millones y medio con relación al censo llevado a cabo en el año mil novecientos cincuenta.—EFE.

“El pueblo norteamericano no es socialista”

SAN FRANCISCO, 18.—El gobernador del Estado de California, ha manifestado que, el pueblo norteamericano no es socialista ni tampoco tolerará que le sea impuesta tal política.—EFE.

Una apuesta original

MIRANDA DE EBRO.—Esta mañana se ha ventilado una original apuesta entre los vecinos de esta localidad Prudencio Montemayor, propietario de un bar, de cincuenta y tres años de edad y 85 kilos de peso, y Lorenzo Ordóñez, de cuarenta y cinco años, dueño de una carnicería, ambos muy conocidos en la ciudad. Estos apostaron 1.200 pesetas en una carrera desde Miranda a Gacho (Alava) y regreso, con un total de 35 kilómetros, empleando como medios de locomoción: el primero una bicicleta de paseo de señora, y el segundo un carro tirado por un potro joven. Dada la originalidad de la apuesta y la popularidad de ambos, numeroso público ha asistido a la carrera, y se cruzaron apuestas que han alcanzado la suma de 15.000 pesetas. Asimismo había gran expectación entre los pueblos del trayecto, y numerosos grupos les acompañaron en el recorrido. La llegada a la meta del vencedor, Prudencio Montemayor, fué presenciada por más de cinco mil personas. El ganador, conocido por el apodo de «Mototo», invirtió en el recorrido una hora y veintiocho minutos, con veinticinco minutos de ventaja sobre su contrincante.—(Cifre).

Las relaciones de Norteamérica con el Vaticano

ROMA.—En su conferencia de Prensa y en relación con la conveniencia de que los Estados Unidos estén representados cerca de la Santa Sede, el cardenal Spellman dijo que la oposición protestante norteamericana al envío de un representante diplomático al Vaticano no es tanta como afirman algunos dirigentes de sectas protestantes.

Sin citar nombres, monseñor Spellman dijo: «Estoy sorprendido por la oposición de algunos senadores astimados y con fama de inteligentes. También lo estoy por las objeciones de ciertos grupos de judíos, que las fundan en la tradición norteamericana de separación de la Iglesia y el Estado. No hubo oposición por parte de los católicos al nombramiento de embajadores de los Estados Unidos en Israel». El cardenal Spellman dijo que considera una vergüenza el que la oficina en Roma del enviado personal del presidente cerca del Vaticano esté cerrada desde que dejó el cargo Myron Taylor.

“Justicia a España” titula hoy su editorial el diario de Lisboa “Da Mañana”

LISBOA, 18.—El importante periódico lisboeta «Da Mañana», publica en su número de hoy un editorial en el que, bajo el título de «Justicia a España», se ocupa de la buena marcha de las relaciones entre los países norteamericano y español, haciendo resaltar la importancia que esto tiene, para la reivindicación de la nación vecina.—EFE.

Inauguración del teléfono en seis pueblos de Soria

SORIA, 18.—En seis pueblos de esta provincia, se ha celebrado el acto de inauguración del servicio de teléfonos, cuya importante mejora ha sido acogida con gran satisfacción por la población de las respectivas localidades. Acompañado por las autoridades locales de las mismas, presidió estas inauguraciones el gobernador civil de la provincia.—(Cifre).

Churchill habla ante los diputados y senadores yanquis

Promete identificarse con la política exterior norteamericana

Acepta plenamente la actitud de Wáshington con respecto a Corea, Formosa y el sureste de Asia

WASHINGTON.—Churchill ha pronunciado un discurso en una sesión conjunta del Senado y la Cámara de Representantes de los Estados Unidos.

«Es ésta la tercera vez—comenzó diciendo Churchill—que he tenido la fortuna de dirigirme al Congreso de los Estados Unidos para hablar de nuestras cuestiones comunes».

No he venido para pedirnos vuestro dinero con el fin de hacer la vida más cómoda o más fácil para nosotros en Giza Britaña. Nuestro nivel de vida es cuestión nuestra y solamente podemos mantener nuestra propia estimación e independencia preocupándonos de él nosotros mismos.

La ayuda que nos disteis con el Préstamo y Arriendo nunca será olvidada por esta generación de británicos ni por la Historia.

Después de la guerra—y ciertamente en contra del consejo norteamericano—aceptamos como deuda normal casi cuatro mil millones de libras esterlinas de reclamaciones hechas por países a los que habíamos protegido contra la invasión o habíamos ayudado de otra forma. El millar de millones que os pedimos en 1946, y que ahora estamos pagando, no lo gastamos en nosotros, sino principalmente en ayudar a otros. En total, desde la guerra, como afirmó el anterior Gobierno, he-

mos prestado o dado a los países europeos o asiáticos 1300 millones de libras esterlinas en forma de exportaciones no compensadas.»

Continuaremos nuestra recuperación

«Nuestra producción es la mitad de la de antes de la guerra. Nuestras exportaciones alcanzan a las dos terceras partes. La recuperación, aunque retardada, ha sido continua y estamos decididos a continuarla. Como dije en Filton (Missouri) hace seis años, bajo los auspicios del Presidente Truman, no dejamos que ningún hombre menosprecie el poder de la Mancomunidad y el Imperio británicos. Que no se sponga que no saldremos de estos malos años de privación, como salimos de los gloriosos años de agonía.

La política de los Estados Unidos es ayudar a muchos países en el proceso de reserme. En esto, nosotros, que contribuimos con dos tercios del total del resto de Europa, necesitamos vuestra ayuda.

Pero, señores miembros del Congreso, nuestra contribución estará, a la fuerza, limitada por nuestros propios recursos físicos.

La nueva tiranía

Los cambios que han ocurrido

desde que hablé por última vez en el Congreso son realmente asombrosos. Rusia, hace ocho años nuestro valiente aliado, ha perdido la admiración y simpatía que sus soldados ganaron por la valiente defensa de su propio país. Se necesitó una larga sucesión de palabras deliberadas y de actos de hostilidad para convencer a nuestros pueblos, como lo están ahora, de que tienen otro tremendo peligro ante ellos y de que se enfrentan con una nueva forma de tiranía y agresión.

Cuando visité Wáshington, durante la guerra, me decían que China sería una de las cuatro grandes potencias entre las naciones y muy amiga de los Estados Unidos. Pero en ninguna forma estoy seguro de que China va a seguir durante generaciones bajo la tenaza comunista.

Habéis actuado resueltamente, señores miembros del Congreso, a enfrentarnos con la agresión comunista china. Nuestra actitud es la de estar a vuestro lado. (Aplausos).

Tenemos que agradecer a los Estados Unidos el que soporte las ocho décimas partes o más de la carga de Corea, que moralmente han asumido las Naciones Unidas. Me alegro de que cualquiera que sean las divergencias diplo-

máticas que pueda haber de cuando en cuando sobre el procedi miento, no dejéis que los asiti comunistas chinos en Formosa sean invadidos y matados por los del continente. (Aplausos.) Acogemos con satisfacción vuestra paciencia en las negociaciones de armisticio. Nuestros dos países han acordado que si se consigues la tregua para ser violada, nuestra respuesta será pronta, resuelta y eficaz. (Aplausos.)

Por lo que he sabido aquí, me he convencido de que la política de Gran Bretaña y Estados Unidos en el Extremo Oriente, se señalará por una armonía cada vez mayor.

El mundo asiático

Otro cambio extraordinario se ha producido en el Extremo Oriente desde que me dirigí a vosotros la última vez. Se ha concertado la paz con el Japón. De nuevo tengo que felicitarlos por la política que ha conseguido convertir a la nación japonesa, de enemiga a una asociación con las democracias occidentales, sobre la que solamente se puede ganar y asegurar la estabilidad del Extremo Oriente

En el sureste de Asia hay otra esfera donde nuestros fines e intereses y la de los franceses, que están luchando con gran pérdida para su fuerza en Europa, puedan (Continúa en 4.ª página)

¡AGRICULTORES!

Sin desembolso alguno anticipado, a los plazos que preciséis, podéis adquirir los

GRUPOS MOTO-BOMBA DE GASOLINA PARA RIEGO

He aquí nuestros precios para este mes de enero:

- De 2,5 HP. — Refrigerado por agua, desde . . . . . 10.250 pesetas
De 3 HP. — Refrigerado por agua, desde . . . . . 12.500 >
De 2 HP. — Refrigerado por aire, desde . . . . . 9.500 >
De 3 HP. — Refrigerado por aire, desde . . . . . 11.500 >

En estos precios están comprendidos todos los accesorios, es decir, listos para funcionar. Esto os convencerá de que NADIE puede ofreceros mejores precios.

Grandes facilidades de pago Disponemos de todas las marcas que existen en el mercado ENTREGAMOS LOS GRUPOS A PRUEBA DURANTE TREINTA DIAS

Oid la emisión de los lunes a las ocho y cuarto de la noche, de Radio Intercontinental, 377,2 metros, 917 kilociclos

Explotaciones Industriales y Agrícolas, S. A. AL SERVICIO DEL AGRICULTOR

Plaza de los Leones de Castilla, 10. Teléfonos 4410-4418-4419 VALLADOLID



C. N. S. Un año de actividades en beneficio de la provincia 1951

De las Hermandades Labor asistencial

Todo se averigua en este mundo menos el momento de morir. El juez municipal ha aclarado lo referente al suceso de los serenos en la «opereta» días pasados cuando el suceso aquel del Mercado Grande en que militares y privados se pelearon bravamente por dos hijas de Eva, tan guapis por lo malos como la madre. ¡Que ella nos dispense esta justa apreciación! El caso es que la opinión creyó que lo de los guardas acci-

El año que agonizó marca un año importante en la mayoría de edad de las Hermandades. El perfeccionamiento progresivo de su marcha contable, ha hecho que en ese año cuenten la casi totalidad de las 266 Hermandades Sindicales de nuestra provincia con un patrimonio ordenado, mientras el resto (una minoría que no llega a 30 Entidades) lucha todavía con la secuela de anteriores Cabildos, apáticos, poco diligentes y fallos de espíritu. No obstante todas ellas cumplieron lo reglamentado en la formulación y aprobación de Presupuestos y de cuentas, rendiciones trimestrales de cuentas y aportaciones a la Cámara Sindical.

Se ha robustecido el Servicio de Policía Rera, desechándose paulatinamente renancias y viciosas tradiciones en cuanto a nombramiento y casa de guardas. Con la nueva regulación dada en reciente Orden de Servicio, este importante servicio, que afecta al 93 por 100 de las Hermandades, ha sufrido una total reorganización en cuanto a selección de los agentes, juramentación de los mismos, cobertura de las plazas en propiedad, regulación de los haberes, contratación, etc., etc.

Los Tribunales Jueces han iniciado su funcionamiento en forma reglamentaria, bajo las orientaciones concretas dictadas respecto a competencia, constitución, procedimiento, sanciones, recursos, etcétera.

La creación de Secciones de Crédito y Grupos Sindicales de Huertos Familiares, la construcción de pequeñas obras de regadío y numerosos abrevaderos en buen número de Hermandades; la adquisición de herramientas para los beneficiarios de más de cuatrocientos huertos familiares, la distribución entre los ganaderos de más de un millón de kilogramos de pienso, y entre los labradores de 850.000 kilogramos de fertilizantes y 52.000 de anticriptogámicos, la realización de cursos de capacitación recogidos con verdadero entusiasmo, sobre Plagas del Campo, Avi Cultivos y Maquinaria, Emología y Oleicultura y Olivicultura; la distribución de seleccionadoras, la facilitación de un tractor para diversas labores a buen número de Hermandades, el apoyo prestado para la futura participación de Avila con Pabellón propio a la Feria del Campo; la participación activa y numerosa en el Congreso Sindical Agrario de Castilla y León y en la IV Asamblea Nacional de Hermandades, la magnífica labor desarrollada, celebrándose actos de conciliación en un número de 155 y como resultado de los mismos los trabajadores agrícolas percibieron un total de 320 mil 634 pesetas y en conflictos resueltos en actos conciliatorios los 350 559; la celebración de Asambleas de Sección Social en todas las Comarcas Sindicales, la regularidad y frecuencia de las sesiones de los Cabildos Sindicales y Sección Social, con la remisión mensual de las cuentas al Departamento de

Contradas las actividades de la Asamblea Asistencial Provincial sobre aquellos problemas y funciones que realmente presentan unas mayores posibilidades y tienen un mayor interés en nuestra provincia por comprender por una parte a unos sectores de población bastante desatendidos hasta ahora y por otra problemas de actualidad cuya solución es motivo de constante preocupación para la Organización Sindical, la Asamblea Asistencial ha orientado su labor y ha aplicado todos los medios económicos de que ha dispuesto en el pasado año a la continuación de una labor que comprendida en aquel marco va siguiendo dando los frutos apetecidos y que en el año anterior también pudimos registrar.

Así pues se han destinado importantes cantidades (dentro de la modestia de los fondos consignados y autorizados por la superioridad para nuestro Plan Asistencial) 100.000 pesetas que han ido destinadas casi íntegramente a ampliar el número de huertos familiares que se vienen proporcionando a la clase obrera agrícola e industrial.

Algunas obras de regadío muy interesantes también para la economía de los cultivadores interesados se han atendido también con fondos del Plan Asistencial.

La construcción de viviendas para obreros rurales ha merecido la atención constante de la Asamblea Asistencial y aun cuando no se haya realizado ninguna construcción de este tipo y fin en nuestros pueblos, se tiene todo preparado para iniciar inmediatamente la construcción de dos grupos uno en Chaherrero y otro en la Alamedilla del Barrocal para lo que se tiene destinada una importante cantidad del fondo asistencial también.

La Formación Profesional de nuestra juventud como consiguiera, guía y camino para conseguir la verdadera libertad del hombre se viene atendiendo uno y otro año y así en el pasado se han invertido más de 100.000 pesetas en esta tarea tan interesante.

Esto unido a otras actividades de carácter artístico, cultural y deportivo ha constituido en sí mismas las ejecuciones de la Asamblea Asistencial, siendo de lamentar que apremios de espacio nos impidan dar a conocer con el detalle que merecen las óptimas consecuencias que en el orden político y económico-social se han derivado de las mismas.

Organización de Secretaría Provincial; la ponderada normalidad en la distribución de cupos y superficies obligatorias de siembra, en la administración comunal de pastos y rastrojeras, etc. etc., son prueba evidente de la gran labor desarrollada en el pasado año en nuestras Entidades Sindicales del Campo a través de los correspondientes departamentos de la C. N. S. y del grado de madurez adquirido por nuestras Hermandades locales que constituyen el fundamento y base de la Organización Sindical en nuestra provincia.

TEATRO

Nueva presentación del Cuadro Artístico de Educación y Descanso

Con dos obras de viejo repertorio, que no por ser viejo dejan de ser nuevas, ya que tiene toda la savia y levadura del más puro sabor teatral, hizo ayer su nueva presentación en nuestro principal coliseo, el Cuadro Artístico de Educación y Descanso, que afortunadamente—aparte de algunas otras manifestaciones escénicas que se hicieron por elementos culturales es el único conjunto que se ha encargado de sostener en nuestra capital la «ficción» por el teatro, velando por él y manteniendo su interés, si tenemos en cuenta, que tanto puede influir en la formación espiritual de las gentes y de los pueblos.

Las obras elegidas para la nueva actuación de dicho cuadro es céncico fueron «Pasiónaria» de los auténticos Quiñero y «La Praviama» del gran Vital Aza.

La primera de las comedias o sea «Pasiónaria», centra la como casi todas las de estos ilustres autores, en el petio andaluz y la coplija desenavuelta y juguetona de algún personaje que pone en sus versos toda la contundente argumentación de la retranjería andaluza, en una comedia graciosa y con sus líneas de sentimentalismo, que nos llevan a una realización y desenlace feliz.

«La Praviama», que desarrolla su acción en el Concejo de Pravia, de la región asturiana, tiene toda la melodía y la esencia de las gentes de aquellos lugares y es una producción honradamente dibujada la con todos los mélos

máticos y situaciones afortunadas sin buscar el retruécano y la acción forzada.

El conjunto artístico de Educación y Descanso que a decir verdad va adquiriendo cada día que pasa mayor personalidad, interés y preté ambas comedias con bastante acierto, ya que salvo la omisión de la fowada asturiana en «La Praviama», hizo en las dos obras una perfecta realización, en la que se deja ver la mano de una dirección experta y una labor concienzuda.

Merece por lo tanto muy cumplidos elogios—no solo toda la concurrencia—no solo toda los actores y actrices, sino que también el ten buen tiempo que conduce y dirige, que lo es Julio G. Alcalde.

Y no seríamos justos si omitiésemos a este plantel de artistas, que acopados y disciplinados, imprimieron a las comedias, vitalidad y colorido, y que fueron de ellas, Prácticamente—como siempre muy bien de acción y de gestos—, Carmen Rodríguez, que en sus papeles de dama de carácter está siempre irreprochable; Fré Alorzo, la damita desenavuelta y bien plantada; y María Teresa Rodríguez entonada y discreta.

De ellos, principalmente, Francisco Negrete, del que ya difiere es un buen actor; Emilio G. de la Vega que es un perfecto galán cómico; Benito Gómez, que en su papel de la comedia «Pasiónaria» estuvo acertadísimo; José Silva bastante afortunado, y Alvaro del Manzanao, muy galán y muy bien de gesto y acción, colaborando a buen conjunto, Pedro Cenalmon, Alberto Amorin, los apuntadores Carlos Iglesias y S. Hernández y en la guitarra, para adivinos fonios, Javier Pérez.

Para todos hubo aplausos y salida a las «candilejas».

Y con esta clase de teatro es, con lo que se consigue hacer labor y se logran aplausos.

F. Gallardo.

COMPRAMOS

Libros antiguos. Mito. Postigo San Martín, 2 MADRID.

Viveros Gurpegui

Se venden injertos y barbados y árboles frutales. Casa Central Palencia, E. Dato n.º 23. Sucursal Camazo, 4. Valladolid.

Peletería Germana

Abrigos, garras, astrakán, capes. Nuevos modelos. Precios fábrtea. Bola, 13. Madrid.

Máquinas punto

nuevas, grandes. Rodamiento bolas. Garantía. Margot, Montero Calvo, 2 Valladolid.

¡Ni un paraguas inservible!

Los repara y deja nuevos FIDALGO CUCHILLERIA-VACIADOR Larreta, 4. — AVILA

Reservas de Remolacha

¡¡LABRADORES!! Para la próxima campaña formalizo contratos de Reserva Industrial de Remolacha, pagando 500 pesetas tonelada prima contra entrega en Banco documentada. Informes don Lorenzo Campo de Prada. Paseo Gutiérrez B. Valladolid. Teléfono 4134 (Contratación de ocho a once noche)

CONTRA EL PAPO O PAPERA



CAPSULAS VITAN

CENIT, S. A.

SEGUROS SOBRE DEFUNCIÓN S. Morafin, 11. Valencia

Coverde la Subdirección de Agencias afectas en todas las y publicaciones importantes u o representadas.

POLLUELOS

SELECCIONADOS A SIETE PESETAS

GRANJA DIPLOMADA

Jesús Alonso

Donoso Cortés, 19. Madrid

Curso para peritos avícolas en Arenys de Mar

El día 1 de marzo próximo, en la Escuela Oficial y Superior de Avicultura de Arenys de Mar, tendrá lugar la apertura del curso oficial de 1952, para la preparación de peritos avícolas, cuya duración será de tres meses, y cuyo título se obtendrá previo examen ante tribunal designado por la Dirección General de Ganadería.

Se trata de un curso intensivo para alumnos mayores de 18 años de ambos sexos, que asistan a las clases teóricoprácticas durante los tres meses. La matrícula queda abierta en la misma Escuela, donde se facilitarán cuantos datos se soliciten respecto a alojamiento y condiciones.

Campaña de Navidad

Recaudación de donativos

- Suma anterior, 90.490 75 ptas.
«La Extremeña», 25 pesetas; don Cirilo Ferrández Niete, 25; don Luis Ortiz Rozas, 50; don Gordiano M. Ahumada, 10; don Benjamín Jiménez, 10; don Lourdes Elvira, 10; don D'onía Briles, 10; señora de Hazaiz, 10; don Fernando Lorenzo, 15; don Máximo Rodríguez, 10; Compañía de Seguros «Plus Ultra», 15; don Manuel Silva 10; doña Teresa Pardo, 10; don Fausto Valayos del Ojo, 15; don Vicente Piqueiras, 10; don Vinancio Moro, 15; don Astasio Martín Pesa, 15; don Pablo Delgado Menezero 15; don Antonio Peláiz, 10; doña Ciala Mangrané, 10; doña Celia Berlavas, 10; don Demetrio Gillego, 10; don Feliciano Herrero, 10; doña Amiceta G. Timós, 10; don Juan Salmerón, 15; doña Mercedes Paláiz 10; don Floren

Talleres mecánicos

Cerrejerías caldererías, construcciones de obras, compramos material aprovechable de hierro. SA. SI Cortedera Metalúrgica. Tomás Bretón, 51. Teléf. 28 29 18. MADRID

GANADEROS

Pa'paseca de remolacha. Venta libre. Padir precios y condiciones. Hijos de Abel González, Miguel Iscar. 14. VALLADOID.

Talleres mecánicos

Cerrejerías caldererías, costamos a medida chapas, perfiles y rodados, bien con su material o nuestro. SA. SI. Cortedera Metalúrgica. Tomás Bretón, 51. Teléfono 28 29 18. MADRID

tino Chicote, 25; don Ángel Santori Alcalde, 10; don Enrique Pérez Jiménez, 10; don Teodoro Vázquez 10; don Ciriaco Juárez, 10; don Vicente Mañoz, 10.

Suma y algue, 90.930 75 ptas.

RELOJES

SUIZOS A PLAZO y Cerridos 10 años garantía—gran facilidad de pago—FIDA CRYVALDO GRATE—RELOJERIA 1937/1941—1951 27—ZAMORA

# PROBLEMAS REALES

Transcribimos de nuestro colega «A B C» el siguiente importante y justísimo editorial en el que se recogen acertadamente las sugerencias formuladas, sobre el problema a que se alude, por el Colegio de Médicos de Avila y por el doctor don Jesús Galán en una honrosa y persistente campaña de carácter nacional, que les hace acreedores al título de beneméritos de la Clase médica.

Es un principio humanitario en todas partes que las pensiones por vejez no hayan de estar necesariamente justificadas en la contribución del pensionado, porque eso constituye un seguro de vida, y porque no todo el mundo puede extraer de sus ganancias medios de proveer para la vejez. La ley británica de 1908 se fundamentaba en esa generosa consideración, lo mismo que nuestro sistema de clases pasivas, a las cuales hemos tantas veces patrocinado en estas columnas. Hoy queremos llamar la atención acerca de las deplorables condiciones en que, en el caso de su vida, vejez, luchando con la miseria, innumerables médicos, ya jubilados, a los setenta años de su edad, después de cincuenta de efímero ejercicio profesional, pasados, por lo común, en continuo ajetreo, a pie o sobre humildes cabalgaduras, por los atajos de su distrito rural, sirviendo a un Municipio o directamente al Estado. Por muy chocante que parezca, sus sueldos oscilan, según la categoría, entre tres mil y cinco mil pesetas anuales. La jubilación correspondiente varía entre dos y cuatro mil pesetas, y, teniendo, además, en cuenta que la mutual Previsión Sanitaria, les paga de 100 a 200 pesetas mensuales, viven con unos ingresos de 300 a 400 pesetas por mes. Ocurra también que, debiendo recaudarse esta exigua cantidad, entre aquellos diversos Municipios a los que consagraron su vida profesional, no es la operación muy expeditiva. La pensión llega tarde, y pocas ni siquiera llega.

En el mes de junio del año pasado, la Asamblea de Colegios Médicos adoptó la resolución de proponer un aplazamiento de la edad de jubilación de los médicos titulares, siempre que estuviesen en condiciones físicas de ejercer su profesión, en tanto que se corrigiera, mejorándolo, el sistema de pensiones. Pidió también la Asamblea que se organizase cuanto antes el Montepío de Médicos del Seguro Oficial de Enfermedad, servicio este último que funciona desde hace seis años, sin que el Montepío haya podido aún instituirse. Finalmente, los Colegios Médicos acordaron crear sellos benéficos de aportación voluntaria para que los médicos y las casas productoras de especialidades los utilicen con el propósito de allegar recursos, en espera de que el Estado y también las Corporaciones profesionales dieran solución definitiva al problema. Que es justa la demanda y dramática la situación de los médicos proveyentes, nadie lo pone en duda; pero sería muy conveniente, desde un punto de vista práctico, ya que en el moral tienen ganado técnicamente su pleito, que sus angustias merecieran rápida atención.

Las proposiciones no han sido hasta ahora tomadas en cuenta, y es notorio que el remedio no comiencen a aplicarse. Ni es humano dejar por más tiempo en el desamparo a la muchedumbre de esos viejos doctores que han estado toda su larga vida llevando a sus enfermos, y muchas veces en condiciones de abnegación y sacrificio, el alivio de su ciencia y el bálsamo de su presencia y de sus palabras. No es mucho pedir, como premio, que no les falte, en sus últimos días, el consuelo material de la sociedad.

## El Banco de Ojos y Huesos

SAN SEBASTIAN.—El correspondiente de «La Voz de España» en Madrid escribe:

«Quiero hacer constar que no hay violación alguna de cadáveres. Únicamente se podrán hacer estas operaciones en los casos en que una persona en vida haya legado sus ojos o huesos, o que los familiares del finado lo autoricen posteriormente.»

Estas frases, que tienen cierto aire patético de folletín, están perfectamente justificadas en boca del marqués de Vival, vicepresidente de la Diputación de Madrid que ha presentado la feliz iniciativa de la creación en Madrid de un Banco de Ojos y de Huesos.

«¿Quiere usted explicarme más ampliamente de qué se trata?»

«¿Cómo mol Bien conocidas son las maravillosas operaciones que la cirugía moderna ha logrado en el trasplante de ojos y de huesos. Gente que nunca tuvieron vista pudieron, merced a estos hechos, ver lo que les rodeaba. Y otros muchos que, por accidentes, o por otras causas, perdieron la visión, la recobraron. Son los ojos de personas muertas y los huesos de los que ya perdieron la vida los que sirven para esos servicios humanitarios. A tal efecto, en diversos países se han creado los Bancos de huesos y de ojos, en los que, por decirlo así, se guardan en cajas fuertes unos valores «muertos», que se convierten en «vivos» al adaptarlos a personas que carecen de aquel órgano.»

Ahora, gracias a la idea del marqués de Vival, como ya he dicho, también en España, en Madrid, se va a disponer de estos dos Bancos. Ya una ley, de 18 de di-

ciembre de 1950, autorizó el establecimiento de estos Bancos. Y por lo que respecta a la capital de España una orden posterior autorizaba la creación de estos Bancos en los hospitales Clínico, Oftalmológico y Provincial. Y este último va a ser el primero en tenerlos.

«¿Exclusivamente para la capital?»

«No. Para conservar y suministrarlos a los médicos de Madrid y de fuera de la capital.»

El servicio estará a cargo del doctor Aguilar. El servicio se montará sin apenas gastos, pues basta con una nevera a temperatura adecuada para conservar las órbitas muertas. Y el instrumental clínico sólo supone un gasto de once mil pesetas.

El Banco de Huesos estará dirigido por el doctor Sanchis Olmos, sin aumento en los gastos actuales del servicio de Traumatología. Y para más adelante se proyecta crear otros Bancos de cartilagos y piel.

Los Ed. EL DIARIO DE AVILA

Sigue en **ALMACENES No Gay**

la Gran Venta del **DURO**

¡Aproveche esta oportunidad! — Vea escaparates

Miles de artículos prácticos por

**UN DURO**



## LA "COPA AVILA 1951"

Con verdadero interés vengo siguiendo el torneo local que bajo la denominación «Copa Avila 1951» se celebra en San Antonio, cubriendo las fechas que dejan libres los desplazamientos del Avila. Creo que ha sido un gran acierto su organización y por ello felicito a quienes han contribuido a ello.

Aheza bien, desseo llamar la atención de todos cuantos en él intervienen, dirigentes, árbitros y jugadores, a fin de que la lógica pasión y partidismo del público, no trascienda a unos y otros, y lo que comenzó bajo los mejores auspicios, termine en forma deplorabile. No todos pueden ser los vencedores y si es deportivo y meritorio el ganar, tiene a veces mayor mérito, sobre todo deportivamente, el saber perder, ya que entonces los servicios son más difíciles de dominar y las pasiones más fáciles de desatarse si quienes actúan en la contienda se dejan influenciar y dominar por seguidores que, la mayor parte de las veces, no ven más que virtudes en sus colores y defectos en los contrarios. Sería una verdadera pena que el torneo fracasase por estas causas, pues se haría sumamente difícil, sino imposible volver a organizar nada parecido. Es de esperar que no suceda y que el éxito acompañe hasta el final.

Quiénes seguimos el torneo podemos estar plenamente satisfechos, ya que hemos podido comprobar que en todos los equipos que le disputan existen jugadores en cantidad y calidad, para reemplazar a los valientes que hoy de fienden los colores del Avila C. F. No quiero señalar a nadie para no hacer distinciones enojosas, pero sí que quiero hacer una sugerencia a quienes dirigen ese torneo. Estimo que podía ir formándose una selección de entre cuantos participan, para en su día, enfrentarla al equipo actual del Avila y contrastar valores. ¿No creen ustedes que merece la pena hacerlo? Ya se lo difícil que ello es, pues todos los jugadores se creen—y así debe ser—los mejores, pero ello no debe ser obstáculo para acometer la empresa, que tan gran beneficio puede reportar al fútbol local. Es más, se puede nombrar un comité de selección formado por aficionados—dos o tres—de los buenos que existen que se encarguen de esta labor, ahora

### Dos soldados ejecutados en la Coruña

Fueron condenados a muerte por asesinar a otro soldado

LA CORUÑA.—Esta mañana han sido fusilados en el castillo de Castro, de Vigo, los soldados de Artillería de Costa Carlos Rojo Sancho y Agripino Simón Dios, condenados a la última pena en Consejo de guerra, por dar muerte a un compañero suyo, también soldado de Artillería, llamado Emilio Valladares, el 15 de octubre pasado.

que comenzará la segunda vuelta de la «Copa Avila».

Y haciendo un estudio muy superficial de los equipos, yo les veo así, rogando que nadie se moleste por juicios que pueden, y serán equivocados, pero que obedecen exclusivamente a mi modo de ver y completamente desprovistos de pasiones ni partidismo.

**RENFE.**—Entusiasmo, acometividad y deseo de triunfo pero, salvo algún jugador, carecen de control de pelota, ni juego de conjunto. Creo es el equipo más flojo del Torneo.

**A. Castilla.**—Con virtudes parecidas al anterior. Cuenta con dos jugadores francamente buenos, Gabriel, su portero, para mí el más completo de los del Campeonato, y Tarancón, con excelente toque y control de balón, idea del pase y marcaje—facilidad en el regate, si bien pecando de individualismo—. Puede quedar entre los tres primeros clasificados.

**J. Obrera.**—No ha ganado ningún partido y es lástima pues lo mereció en alguna ocasión. Equipo disciplinado y correcto, ha sabido perder con deportividad digna de ser imitada. No debe desanimarse, pues por juego merece estar mejor clasificado. Cuenta con un defensa central y dos interiores—sobre todo Pato—que llevan juego y calidad dentro, así como el medio derecho.

**U. D. Piquito.**—Equipo conjunto y con buenas individualidades de Rivilla, Pototo, Agustín, Román y Aristarco. Es lástima que abusen del juego individual, pues

de lo contrario sus actuaciones brillarían mucho más. También es de desear supriman gestos y protestas de mal gusto.

**C. San Juan de la Cruz.**—Entusiasmo y juego, unido a una excelente preparación física, le hacen uno de los candidatos más calificados para el primer puesto, si no se pierde en protestas y confianzas injustificadas. Saben jugar y haciéndolo ya como pueden obtener el primer puesto.

Su actuación de conjunto es la más destacada, pues no retienen inútilmente la pelota. Su extremo izquierdo es de los mejores jugadores del torneo, así como sus interiores, defensas izquierdo y central, si bien es difícil destacar a nadie por la igualdad y solidez de los once.

Felipe, árbitro perpetuo, hace cuanto puede, que ya es bastante, ante la pasión del público y el servio de los jugadores, de quienes raramente recibe ayuda en su labor. Merece el premio a la constancia y admiración por su afición y ayuda al desarrollo del campeonato. Amigo Cholita, ¿no puedes tú hacer algo en unión del resto de tus compañeros, para colaborar en el sentido de dirigir los encuentros que faltan con el desinterés y afición de Felipe? Creo que atenderás el ruego y demostrarás una vez más tu cariño al deporte.

Y no queda otra cosa que animar al público para que asista a estos encuentros, en la seguridad de que además de pasar un rato distraído, contribuirá al fomento de nuestra cantera local.



### ENERO

Día 19, sábado.—Santos Cayetano, Mario, Jamaro, Saturnino; Pía y María.

La misa y oficio divino son de Santa María in Sabato, con rito simple y color blanco.

### OCTAVARIO POR LA UNION DE LAS IGLESIAS

(Del 18 al 25 de enero)

Día 18.—Rogar por la vuelta al redil de Pedro de todas las ovejas descarriadas.

Los habitantes de la tierra somos unos 2.200 millones de los que 800 millones siguen a Jesucristo. Pero ¿cómo le siguen? 400 millones son herejes o cismáticos separados del Papa y de Jesucristo, sin maestros ni pastores. Llevan en sí el germen de la discordia y del egoísmo.

La Iglesia Católica, sin embargo, sigue siendo una, con su cabeza visible que es el Papa, en quien descansan los principios de la verdad y de la paz.

¡Somos! ¡Que todos los extraviados vuelvan a tu Iglesia, para que seamos uno contigo, como Tú y el Padre sois uno!

Vela Sabatina a la Virgen Milagrosa

Iglesia de Padres Paules.—A las siete de la tarde, exposición de S. D. M., estación, rosario, ejercicio, reserva, bendición y Salve.

Desde este día, todas las tardes del año, a las siete, exposición menor, estación, rosario, y bendición.

Nuestra Señora de la Periferia San Antonio.—Se celebra el

ejercicio de las Salves a la Divina Portera del Cielo.

Todas las tardes, a las cinco, Corona Seráfica, exposición de S. D. M., estación y Visita al Santísimo, Visita a la Santísima Virgen, bendición y reserva.

### Entrada triunfal de Carlsen en Nueva York

Millones de personas aclamaron al héroe del «Flying Enterprise»

NUEVA YORK.—Ha hecho su entrada triunfal en Nueva York el capitán del «Flying Enterprise» Kurt Carlsen, que en el último momento cambió sus planes y recorrió en coche, en lugar de a pie, el «club de los héroes» o sea la parte baja de Manhattan, camino del Ayuntamiento, donde el alcalde, Vincent Impellitteri había de imponerle la medalla de honor de la ciudad. Millones de personas aclamaron al valeroso marino.—EFE.

Homenaje al héroe segundo del «Enterprise»

TUNBRIDGE WELLS (Inglaterra).—Este tranquilo lugar marítimo ha dado la bienvenida al héroe segundo del «Flying Enterprise» el marino británico Kenneth Dancy, que subió a bordo del barco en peligro para ayudar al capitán Carlsen. Fue aclamado por los veinte mil habitantes del pueblo y el alcalde le entregó una pitillera de plata. Su nombre se inscribió en el pergamino de honor de la ciudad.

Dancy proyecta volver al mar tan pronto como sea posible.—EFE.

## Kaleidoscopio

Buena calidad

El popular artista Daniel Galín llegó a un depósito de carbones para encargar que le enviasen unos sacos. En aquel momento llegaba el repartidor diciendo que al avistar la casa donde había ido el edificio estaba ardiendo.

—¿Y te has traído el carbón?

—No. La dueña de la casa me dijo que al ver de la misma calidad que el anterior que lo echase a las llamas porque sería el mejor medio de apagar el fuego.

Galín se marchó corriendo sin encargar el carbón.

## Homenaje en la Embajada española, al nuncio y arzobispo de París

PARIS, 17.—En honor del nuncio apostólico y del arzobispo de París, se ha celebrado en la Embajada de España, en esta capital, una recepción, a la que también asistieron con el embajador y homenajeados, otras destacadas autoridades y personalidades francesas.—EFE.

## Nuevo aparato de anestesia para la Cruz Roja

Es un obsequio del pueblo norteamericano a Madrid

MADRID.—El embajador de los Estados Unidos hizo entrega al cuerpo facultativo del hospital central de la Cruz Roja de un aparato de anestesia general, regalo del pueblo norteamericano al pueblo madrileño. El embajador, señor Stanton Griffin, llegó al centro benéfico para hacer la entrega acompañando del secretario de la Embajada, señor Bilder.

Al acto asistieron el delegado Nacional de Auxilio Social, Martínez de Tez; duquesa de la Victoria, presidenta de los hospitales de la Cruz Roja; vicepresidente general, doctor Valero; inspectora general de enfermeras, señorita Menells; director del hospital central de la Cruz Roja, doctor Luque y el fabricante del aparato donado doctor Dräger. Asistieron también todos los miembros del cuerpo facultativo del hospital, enfermeras y numerosos invitados.

El nuevo aparato entregado a la Cruz Roja es de anestesia general de circuito cerrado, que puede ser ampliado a circuito abierto para la extensión de los distintos tipos de gases anestésicos, como el ciclopropano, el protóxido de nitrógeno y el éter. Con él puede hacerse anestesia con presión positiva, y para el circuito cerrado dispone también de un mecanismo de absorción del carbónico estirado. Cuenta igualmente con un dispositivo de aspiración de exudados. El aparato Dräger es el más completo y perfecto de cuantos existen hasta ahora en Europa de esta clase.

La ley de 10 de febrero de 1943, sobre colocación determina que Empresas y Patronos están obligados a solicitar de la Oficina de Colocación al personal que necesitan y que los obreros en paro deben inscribirse en dicha Oficina, sancionándose el incumplimiento de tales obligaciones con multas de 5 a 1.000 pesetas.

En consecuencia toda inscripción de anuncio en este periódico está condicionada a la previa autorización de la citada Oficina de Colocación Paseo de San Roque número 1. (C. N. S.).

## MAQUINARIA

maquinaria y clásica moderna perfeccionadas. Material para bodas. M. ARODAN Y REZOLA. S. L., Ingenieros. LOGROÑO Representantes para la provincia: Representaciones Avilés, barreda, S

# EL DIARIO DE AVILA

Redacción - Administración  
Plaza del Teniente Arévalo, 7  
Teléfono 24  
Apartado de Correos, 3

ACTIVIDAD SINDICAL

## REUNION DEL CONSEJO COMARCAL DE EL BARCO DE AVILA

Continuando el plan de constitución de Consejos Sindicales Comarcales, en las más importantes localidades de nuestra provincia, conforme venimos informando a nuestros lectores en estos días, a las once y media de la mañana de hoy, se ha reunido igualmente el Consejo en El Barco de Avila, bajo la presidencia del delegado provincial de Sindicatos, asistiendo también el secretario sindical provincial y los vicesecretarios de Organización Social y Económica.

Conforme al orden del día, después de darse lectura a la Orden de Servicio, en virtud de la cual se constituyen estos Consejos, se estudiaron con gran entusiasmo importantes asuntos, relacionados con problemas del mayor interés para el desenvolvimiento de la labor sindical en dicha comarca. Así se trató primeramente de la fusión del cargo de secretario y corresponsal de las Hermandades y de la celebración de cursos de capacitación de «sanitarios»; se hicieron después sugerencias sobre un curso de Formación Agropecuaria, y otros de enlaces sindicales. La creación de un Centro comarcal de selección, cría y distribución de sementales ocupó una gran parte de las deliberaciones, así como también lo relacionado con la producción lanera en la comarca y la preparación y conservación de la lana hasta su industrialización, a lo que siguieron diversos ruegos y preguntas, con los que se dió por terminada esta primera reunión del Consejo Comarcal de El Barco de Avila, que está integrado por ochenta y dos miembros.

## 50 muertos y 250 heridos en la explosión de un polvoría

### El siniestro se produjo en el Estado indio de Travancore

TIVANDRUM (India). — A 50 muertos según fuentes no oficiales, se elevan las víctimas de la explosión de un polvoría en el Estado de Travancore. Las personas heridas suman 250. —EFE.

Gigantesco incendio en San Juan de Luz

SAN JUAN DE LUZ. — En la Sociedad Pléneña de Alimentación, enclavada en esta ciudad, se ha declarado un gigantesco incendio. A pesar de los esfuerzos de los bomberos quedaron destruidos generos alimenticios por valor de 40 millones. A esta pér-

didá hay que añadir la del inmueble, que supone una cifra superior a los diez millones de francos. —EFE.

Se abandona la búsqueda de los naufragos del «Pensilvania»

SEATTLE (Washington). — El Servicio de Guardacostas proyecta una investigación minuciosa sobre la pérdida del mercante «Pensilvania» en el Pacífico septentrional, en la semana pasada. Se han abandonado las pesquisas aéreas para tratar de encontrar a los 46 tripulantes que se cree pasaron a los botes de salvamento antes de hundirse el navio.

(Viene de 1.ª página)

encontrar un campo fértil de acuerdo político. Sirva una ayuda para la causa común el que nuestros esfuerzos partieran de un solo centro, para el caso de que una trépan efectiva en Corea condujera solamente a una transferencia de la agresión comunista a esos otros campos.

Los problemas de Oriente Medio

La fuerza de Gran Bretaña para influir sobre la suerte de Oriente Medio y protegerlo contra la agresión es mucho menor hoy día ahora que hemos dejado a un lado la responsabilidad imperial de la India y sus ejércitos. Ya no nos corresponde a nosotros solos cargar con la responsabilidad total de mantener la libertad en la famosa vía acuática del canal de Suez. Eso se ha convertido en una responsabilidad internacional, más bien que nacional.

No parece que seamos los amos de Egipto. Luchamos solamente por ser servidores del mundo libre en su actuación en Egipto. Los peligros en Oriente Medio no son menores que los que continúan las Naciones Unidas en Corea.

La bomba atómica, freno para una guerra

Los problemas en Europa también son grandes. Tengo la esperanza y el convencimiento de que la unidad europea se conseguirá y no estará limitada a los países del Oeste de Europa. Como predecesor de esta unidad debe haber un Ejército europeo que debe incluir el alemán. La fusión no es solamente el camino por el que se puede conseguir la defensa de Europa. Lo importante no es la forma, sino el número de divisiones disponibles para una acción unificada bajo el comandante supremo.

Estad seguros, señores miembros del Congreso, de que no se empleen las armas atómicas hasta que estéis seguros, y más que seguros, de que los demás medios de mantener la paz están en vue-

(Viene de 1.ª página)

con España un cierto número de frentes, pero declinó hacer más comentarios.

En los Estados Unidos están ahora en estudio los informes sobre España de la Misión militar del general Spuy y de la Misión económica del doctor Suñer. —EFE.

## M. del Cañizo

Director de los Servicios de Medicina del Hospital Provincial  
Consulta diaria excepto los lunes  
Calle Comandante Albarrán, n.º 8  
(nuevo edificio del Anocio)

## Gabinete Electro-Radiológico Dr. Tomás

Rayos X (fijo y portátil). Tomografía de pulmón. Radioterapia profunda. Corrientes. Diatermia. Onda corta (fijo y portátil). Rayos Ultravioleta e Infrarrojos.

LIQUIDAMOS a muy bajo precio anaquelarias, cubas, garrasas, etcétera. Duque de Alba, 9 (antes Rejería) Todos los días de 4 a 6 tarde.

tras manos. La bomba atómica es el mayor freno para una tercera guerra mundial.

Resumiendo: bajo la presión y la amenaza de agresión comunista, la asociación fraternal de los Estados Unidos con Gran Bretaña y la Mancomunidad británica, y la creciente unidad de Europa, y la importante de Francia con Alemania, todas estas cosas dan lugar, quizá, para varias generaciones a un destino del mundo. Si esto resulta, y hasta ahora ha resultado, los arquitectos del Kremlin pueden haber construido un mundo diferente y mucho mejor que lo que habían proyectado. —EFE.

## La sesión de hoy en la Lonja de Contratación de Productos Agrícolas

Como todos los viernes, esta mañana se ha celebrado en uno de los salones de la Diputación Provincial la sesión de la Lonja de Contratación de Productos Agrícolas, organizada por la Cámara Oficial Sindical Agraria.

Se notó bastante más animación, que en sesiones anteriores, siendo mucho el público que asistió a ella.

Las ofertas y demandas fueron las siguientes:

### Ofertas

Trigo.—Flores de Avila ofrece 11.000 kilos a 1,90 pesetas kilo. Papatrigo ofrece 10.000 kilos a 1,85 pesetas kilo.

Gimialcón ofrece 3.000 kilos a 1,85 pesetas kilo.

Pienso:

Cebada.—Mañosaño ofrece 2.000 kilos a 2,50 pesetas kilo.

Papatrigo ofrece 3.000 kilos a 2,75 pesetas kilo.

Heno.—Papatrigo ofrece 3.000 kilos a 0,55 pesetas kilo.

Peja de algarroba.—Papatrigo ofrece 10.000 kilos a 0,35 pesetas kilo.

Legumbres:

Lentejas.—Mañosaño ofrece 1.000 kilos a 6,50 pesetas kilo.

### Demandas

Trigo.—Avila demanda 40.000 kilos en dos partidas a 1,80 pesetas kilo.

Arévalo demanda 50.000 kilos a 1,80 pesetas kilo.

Pienso:

Algarrobas.—Avila demanda 10.000 kilos a 2,80 pesetas kilo.

Cebada.—Avila demanda 10.000 kilos a 2,30 pesetas kilo.

Legumbres:

Garbanzos.—Avila demanda 2.000 kilos a 5,80 pesetas kilo.

### Operaciones

Trigo.—Avila compró 3.000 kilos a 1,80 pesetas kilo a Gimialcón.

## CLINICA QUIRURGICA

Dr. Emilio Suárez Bajo

Cirugía, huesos y articulaciones

Habitaciones para enfermos operados

Consulta de 11 a 1 y de 3 a 5

Paseo Don Carmelo, 14. — AVILA

## El mercado de hoy

Precios aproximados de los diferentes artículos puestos a la venta en el mercado celebrado esta mañana:

Naranjas, de 1,70 a 2 pesetas kilo; mandarinas de 2,50 a 3; limones, de 6 a 7; plátanos, de 9 a 10; peras, de 5,50 a 7; manzanas, de 6 a 8; tomates, 6; coliflores de una peseta en adelante plaza; ajos, de 1,25 a 1,50 ristre; cebollas, de 1 a 1,50 pesetas kilo; nabos, a 0,50; higos, a 6; castañas, a 4; patatas, de 1 a 1,30; granadas, a 7; chítrimos, a 7.

Huevos, a 18,50, 19, 20 y 21 pesetas docena.

PERRA caza, blanca y negra, seis meses. D. separada 6 enero. Ruego avisen Aeródromo Avila. Avila.

## POLLITOS

(Solo Leghorn Blanca)

Vigorous y seleccionados

## Avicola-Soami

Fontiveros (Avila),

Director propietario: Justino López (Veterinario)

Granja filial Gila (Avila)

Pedidos:

Esteban Domingo, 7. Avila

## CARTELERIA

Especiales anunciados

Gran Cinema.—«El negro que tenía el alma blanca» (3).

Teatro Principal.—«Carca del Cielo» (2).

Moralidad: (1: Todos, incluso niños. —2: Jóvenes.—3: Mayores.—3-R: Mayores, con reparos.—4: Gravemente peligrosas)

## FARMACIAS DE GUARDIA ESTA SEMANA

Lapuerta, Plaza de Santa Teresa.

Aparicio, Avenida de José Antonio.

SE VENDE casa calle del Puen te, 14. Razón en la misma.

## Cambio de inspectores de Tributo

Nota de la Delegación de Hacienda de la provincia de Avila

Para conocimiento de todos los contribuyentes en general se hace público, que el día 14 del actual ha cesado en el cargo de inspector diplomado en esta Delegación de Hacienda, don Gonzalo Mucientes Durán, por traslado a la Delegación de Hacienda de Madrid.

Asimismo se hace saber para conocimiento general de todos los contribuyentes, que en la misma fecha se ha posesionado para el cargo de inspector de los Tributos en esta Delegación, don Antonio Merchante Sánchez, esperando de todas las autoridades tanto civiles como militares, le presten cuantos auxilios necesiten en el desempeño de su cargo.

El delegado de Hacienda.

## RAMON DOMINGUEZ FERNANDEZ

Médico Oculista

Del Instituto Oftalmico de Madrid

Consulta de 12 a 2 (excepto lunes)

Calle Sta. Ana 2, Pral Izqda.

(C. S. 274).

## Comisaría General de Abastecimientos y Transportes

Delegación Provincial de Avila

NOTA: Para general conocimiento se hace saber que el cese de funcionamiento que se anunció el día cinco del actual, podrá ser retirado hasta el día 27 de los corrientes en cuyo día finaliza el plazo de 20 que para ello se concede por Comisaría General de Abastecimientos y Transportes.

El gobernador civil, David Herero Lozano.

## Registro Civil

Nacimientos: María del Consuelo Martín Piñero, en Ajates 64; Tomás Hernández Coca, en Hospital Provincial; María Dolores Muñoz Zardo, en Hospital Provincial; Lucía López Domínguez, en Valladolid 38; Carlos San Segundo González, en San Segundo 30.

Funciones: Gaspar Dévora Blanco, de 69 años, en Hospital Provincial; Cirilo Vázquez Moreno, de 83 años, en la Casa de Misericordia; Agripina Robles Martín, de 45 años, en Teatro 4.

## Proyectiles dirigidos, con cabeza atómica

WASHINGTON, 18.—Los investigadores norteamericanos trabajan intensamente para la construcción de proyectiles dirigidos a largas distancias, dotados con cabeza atómica, según ha sido revelado por el presidente de la Oficina de Investigaciones Técnicas, quien agregó que, los Estados Unidos, deben superarse en la fabricación de armamentos y material bélico, ya que se sabe que Rusia está llevando a cabo una intensa campaña de preparación en este sentido, particularmente en la formación de flotillas de modernos submarinos super rápidos. —EFE.

## Jabón Emperador

LAVA MEJOR Y DURA MAS

Esteban Domingo, 7. Avila

## Tres cargamentos de pasta de madera sueca, consignados a Barcelona

BARCELONA, 18.—Tres importantes cargamentos de pasta de madera, procedentes de Suecia, han sido consignados a Barcelona. De ellos, dos han llegado ya a este puerto últimamente. —(Citra).

## Sucesos en la Provincia

Pegan y roban

El vecino de Urraca Miguel Aurelio Manzano, García (a) «El Mosquito», de 20 años de edad, se encontraba en el «Camino de los Maragatos» buscando unos carneros que se le habían extraviado a su amo y convención Salvador Gómez Gutiérrez, cuando al llegar al punto conocido por «Los Cirujanos» se encontró con el vecino de San Bartolomé de Pinaros Félix Martín Martín (a) «Pilatos», que vestía en una caballería, y al verla muy cargada pensó que llevaría estraperlo y que si le amanzaba con dar parte a la Guardia Civil le podía sacar algún dinero.

Instantáneamente puso el pensamiento en práctica y acercándose a Félix le pidió cinco duros, exponiéndole sus argumentos. Como «Pilatos» se resistiera en principio, «El Mosquito» le dió unos cuantos palos con una garrota que llevaba y al sacar la cartera para darle la cantidad que le había pedido, Aurelio se la arrebató, quitándole todo el dinero que llevaba y que eran unos 980 pesetas, devolviéndole después la cartera.

Momentos después le egó el amo de Aurelio, quien le preguntó por qué había pegado al arriero, contestándole «El Mosquito» que le había sacado dinero para pagar los gastos que ocasionara la busca de los carneros, lo que efectivamente hizo, pagando espléndidamente los gastos en viajes que hicieron por varios pueblos de las provincias de Avila y Madrid.

Ambos han sido detenidos, después de arduas pesquisas, por la Guardia Civil. El segundo como encubridor del hecho.

Robo de dos terneras

La Guardia Civil ha logrado detener, después de laboriosas gestiones, a los vecinos de San Esteban del Valle y Mombeltrán Segundo González Sánchez y Lázaro Martín Martín, de 21 y 19 años respectivamente, los cuales, valiéndose de una soga para enlazarlas, robaron en el Prado conocido por «El de los Molinos», dos terneras, que después vendieron a un carnicero de Nava de Arévalo por 1.264 pesetas.

En el momento de su detención, efectuada la del primero en la estación de Arévalo y la del otro en Mombeltrán, se les encontraron 1.550 pesetas que guardaba Segundo.

Según manifestaciones de Lázaro, él con el dinero que le correspondió había pagado algunas deudas que tenía y se había comprado una peiliza por 300 pesetas.

Todo ello, juntamente con los dos jóvenes, fue puesto a disposición de la autoridad judicial.

## El tiempo en España

PARTI METEOROLOGICO NACIONAL

Tiempo probable. — Continuarán los chubascos en Galicia, vertiente cantábrica, Duero y cabecera del Ebro, siendo inminente el descenso de la temperatura en toda la Península. Vevadas en los montes de León, Somosierra, Guadarrama y laderas orientadas al norte de la cordillera Ibérica. Cielo nublado en Cataluña, Andalucía y Levante.

## El presidente del Senado italiano retira su dimisión

ROMA, 18.—El presidente del Senado italiano, que tenía presentada su dimisión, ha retirado la misma, recomendando también que hagan lo propio a los restantes miembros y funcionarios que habían seguido su ejemplo. —EFE.

## IGUALATORIO Médico-Quirúrgico de Avila

Consulta de todas las Especialidades. Rayos X. Intervenciones quirúrgicas. Sanatorios. Ambulancias. Libre elección de Espiritualista.

Oficinas: Tomás Luis de Victoria, 17. Avila.

## Irán estudia la renuncia al tratado de hace cincuenta años con Inglaterra

TEHERAN, 18.—El Irán, está estudiando actualmente la posibilidad de renunciar al Tratado que, desde hace cincuenta años, tiene firmado con Inglaterra en virtud del cual se concede a este último país la consideración de nación más preferente. —EFE.

## Faure jefe del Gobierno francés

PARIS. Edgar Faure, radical-socialista, ha solicitado de la Asamblea Nacional la investidura como presidente de Consejo, con un discurso en el que ex puso un programa para continuar la estrecha cooperación con el Oeste y moderadas reformas económicas, obteniendo mayoría absoluta en la votación.

El programa expuesto por Faure incluye los siguientes puntos:

Continuación de la costosa guerra de Indochina hasta que sea restablecida la paz en Asia. Una versión modificada del programa de economías y aumento de impuestos del Gobierno Pléven. Apoyo a los proyectos de Ejército europeo. Desarrollo del plan Schuman para la integración de la industria pesada en Europa, con el fin de conseguir un mercado extranjero con igualdad de acceso para todas las naciones participantes. Adopción de la «escala móvil de salarios» preconizada por los socialistas, con la cláusula de que podrá transcurrir un mes después de cualquier aumento de importancia en el coste de la vida con el fin de que el Gobierno tenga opción entre reducir el nivel de precios o conceder aumento de salarios. —EFE.